

Yverdon-les-Bains, le 14 mars 2022

La Ville d'Yverdon-les-Bains rénove la place de jeux du Jardin japonais

Les installations de la place de jeux du Jardin japonais étant devenues vétustes, la Municipalité a décidé de les remplacer. Un module de jeux mobile créé avec un ancien container maritime, ainsi qu'une nouvelle tour seront ainsi installés fin mars 2022. Les travaux seront organisés en deux étapes, afin de maintenir en tout temps un accès partiel aux infrastructures.

Installée au début des années 1980 dans le Jardin japonais, la place de jeux comporte des modules en bois qui ne répondent plus aux exigences sécuritaires et normes en vigueur. Les services de la Ville ont dès lors programmé le remplacement des infrastructures vétustes par une nouvelle combinaison de jeux, ainsi qu'un container maritime transformé. Ces aménagements renouvelleront l'offre ludique et permettront à la population de bénéficier d'installations modernes au centre-ville d'Yverdon-les-Bains.

Appelé « La Box », le nouveau container équipé d'accessoires en bois et de deux toboggans est conçu pour être mobile. Ces prochaines années, en fonction des opportunités et des contraintes liées au chantier de la nouvelle Place d'Armes, il pourra ainsi être déplacé au gré des besoins. Cela permettra de maintenir une offre de jeux dans ce périmètre lors des travaux. Lorsque ceux-ci débiteront, la tour de jeux, choisie avec des fondations spécifiques permettant son déplacement, se verra également attribuer un nouvel emplacement, qui reste à définir, sur le territoire communal.

Ce type d'intervention de relativement petite échelle dans l'espace public participe à l'amélioration du cadre de vie des Yverdonnoises et Yverdonnois, en complément aux projets urbains de plus grande envergure développés par la Ville. Ces aménagements sont des marqueurs de changement dans les quartiers, à destination des enfants et des familles.

Les travaux de rénovation au Jardin japonais démarreront le 21 mars 2022, date à partir de laquelle l'accès à la place de jeux sera restreint. Cette dernière devrait néanmoins être à nouveau partiellement accessible dès le samedi 26 mars, après la réalisation de la première étape. La seconde partie de la rénovation durera quant à elle plusieurs semaines, car elle nécessite de réaliser les socles et de modifier les surfaces de réception.

La Municipalité remercie d'avance la population de sa compréhension durant cette période de travaux et se réjouit de pouvoir lui faire découvrir les nouvelles installations de la place de jeux.